

の1年間の活動を振り返る

6月

6月15日(土)、佐井村に新藤総務大臣が訪問しました。佐井村で行われている地域おこし事業の視察のため訪問し、三上剛太郎生家や仏ヶ浦などを視察しながら、地域おこし協力隊が行っている新しい観光ルート開発についての状況を聞いていました。訪問の最後には、雲丹(うんたん)も新藤総務大臣と会うことができ、アピールすることができました。



8月

佐井村の新たな取り組みである「活み神経抜き」の様子です。魚の付加価値を高め、直販ルートを開拓し、現在では16店舗と取り引きを行っています。



9月

9月25日(水)、長崎大学水産学部の教授を招き、村内の漁師や漁協の方々と意見交換会を行いました。漁師が普段思っていること、九州での漁の仕方の例などを教授から聞いていました。



12月

12月13日(金)、佐井中学校にて、ソーシャルゲーム協会の方を講師として招き、携帯電話やインターネットを使用する上で、気を付けることについて専門の方から教えていただきました。



2月

2月18日(火)、新しい観光ルート開発を目的として、冬の仏ヶ浦観光の体験ツアーを行いました。来年度からの本格始動を視野に活動しています。

